



## 🌻 プレゼンを行い、課題研究の協力を承諾していただきました。

2年生環境科学科の溝上幸太さんは、「姿勢推定を用いた歩容認証システムの開発」というテーマで課題研究を行おうと考えており、画像処理をする際、高性能なPCが必要となります。技術的な知識も不足しているため、マンガアプリ開発やサーバープラットフォームビジネスを展開している株式会社Link-U様に協力の依頼を行いました。具体的な説明をするため、5月24日(火)17:00から南海和歌山市駅ビル内にある株式会社Link-U様を訪問し、プレゼンテーションを行い、質疑応答後、課題研究の技術協力等の承諾をしていただけることになりました。



## 🌻 【KECReⅡ理系】ループリック評価を実施しました!

2年生普通科理系の【KECReⅡ(理系)】という授業では、理科・数学・社会の各ゼミに分かれて課題研究を行っています。そして1年間の課題研究の成果を、2月に開催される向陽SSH成果発表会でポスターセッションを実施しています。6/23(木)、2年生普通科理系は1学期最後のKECReⅡを向かえました。この日は1学期振り返りのため、ループリック評価を実施しました。ループリック評価後、これまでの理科・数学・社会ゼミでの活動状況を共有しました。他のゼミでの活動も参考にして、今後の課題研究に生かしてほしいと思います。

